
                                                           ISTITUTO COMPRENSIVO AUTONOMO 

MADDALONI  I  VILLAGGIO 

 

Verbale Consiglio d’Istituto 

n.2 

Anno Scolastico 2014/2015 

L’anno 2014, il giorno 28 novembre, alle ore 16.00, convocato nei modi previsti dalla legge, presso i locali 

dell’ I. C. “Maddaloni I Villaggio”, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere  i seguenti punti all’ o.d.g.: 

1- Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2- Variazione di bilancio 

3- Scuole Belle 

4- Assicurazione 2014-15 

5- Costituzione Centro Sportivo Studentesco 

6- Progetto nazionale ”Sport in aula” 

7- Adeguamento calendario scolastico personale ATA 

8- Programmazione visite guidate 

9- Open Day 

10- Criteri generali per la scelta degli esperti esterni per professionalità non reperibili all’interno della 

scuola 

11- Proposte progetti attività extracurriculari  

12- Mercatino di Natale – definizione date – 

13- Formazione docenti “Scuola digitale” 

14- Adeguamento POF e Regolamento d’istituto 

15- Varie ed eventuali 

 

Sono presenti alla seduta: 

la D.S.  Lettieri   Annamaria;                                                                                                                                                    

il Presidente ing. Eliseo Saverio;                                                                                                                                                                                                                                                                               

per la componente genitori:  Durante Gabriella, Santangelo Domenico, Magliocca Giuseppe, 

Amicone Vincenzo, Lerro Gilda, ass. giust. Izzo e Gnarra                                                                                                                             



per la componente docenti:  Corazza Lucia,  Nasta Carmelina, Irene Tramontano, Andrea Gallo, 

Cerreto (ass. Crisci, Lerro)                                                                                                                               

  per il personale ATA :  Santo Caterina (ass. Elvira Cardillo) 

La DS nel salutare i presenti e constatata l’assenza dell’ins. Crisci, chiede all’ins. Tramontano di 

verbalizzare 

Assume, quindi, funzioni di segretaria l’ins. Tramontano Irene 

Constatata la validità dell’adunanza per la partecipazione del numero legale all’assemblea, il Presidente 

dichiara aperta la seduta.  

------- Punto n. 1-------- lettura e approvazione verbale seduta precedente------- 

Si da’ lettura del verbale della seduta precedente e non riscontrando difformita’ da quanto deliberato, si 

approva. 

Delibera n 1   

-------Punto n. 2 ------- Variazione di bilancio ----- 

Il DSGA illustra le variazioni di bilancio depositate agli atti contabili dell’istituto. 

Il Consiglio approva all’unanimità 

Delibera n. 2 

------Punto n. 3 ------ Scuole Belle ------- 

La DS informa che il Progetto “Scuole Belle” è al 50 % di avanzamento. Il plesso infanzia ed l’ex tempo pieno 

è stato completato e si è iniziato il plesso centrale. 

------Punto n. 4 ------- Assicurazione 2014/2015----- 

Si rimanda la discussione al prossimo consiglio. 

-------Punto n. 5 -------- Costituzione Centro Sportivo Studentesco -------- 

La DS comunica la costituzione del CSS per la scuola primaria. Il prof. Gallo propone l’estensione alla            

SS 1° grado. 

Il Consiglio approva 

Delibera n. 3 

------Punto n. 6 -----Progetto nazionale “ Sport in aula “------ 

La DS illustra per sommi capi il progetto nazionale “ Sport in aula “. Il Consiglio approva all’unanimità 

l’adesione per le classi 3, 4, e 5 con estensione alle 1 e 2 .  

Delibera n. 4 

 



-----Punto n. 7 --- Adeguamento calendario scolastico pers. ATA ------ 

L’assistente amm.vo Cardillo illustra la proposta emersa dagli incontri del personale ATA: tutti i sabato di 

luglio e agosto; il 24 dicembre; il 31 dicembre; il 4 aprile; il 14 agosto. 

Il Consiglio approva 

Delibera n. 5 

----Punto n. 8---- Programmazione visite guidate  

Il Consiglio prende atto che nei consigli di classe è stato illustrato il seguente piano delle visite guidate: 

- Prime: Spettacolo a scuola   

            Fattoria didattica 

- Seconde: Villaggio di Babbo Natale 

                 Fattoria didattica 

- Terze: Natale del ‘700 

            Viaggio nella preistoria 

- Quarte: Spettacolo a scuola 

              L’ Antico Egitto 

               San Carlo 

- Quinte: Montecitorio/ Senato 

              Regione   

              San Carlo 

             Giardini di Ninfa- Sermoneta 

             Zoo-marine 

             Minicrociera 

             Ercolano-scavi 

- Infanzia. Fattoria didattica 

- SS1°: Napoli 

         Capracotta 

         Roma (culturale) 

La DS comunica che da BIG Maxicinema è pervenuta la proposta di Cineforum, pertanto il 



CINEFORUM è stato proposto per tutte le classi e gli ordini di scuola 

Il Consiglio approva il piano di visite guidate e cineforum 

La docente Nasta ribadisce che si tiene sempre conto degli alunni con difficoltà economiche cercando di 

farli partecipare  comunque alle visite guidate programmate dalla classe di appartenenza. 

Delibera n. 6 

La DS si fa portavoce della richiesta della signora Gnarra che chiede se possono partecipare i genitori alle 

visite guidate. 

Il Consiglio non approva 

-----Punto n. 9---- OPEN DAY----- 

La Scuola Secondaria di 1° accompagnerà gli spettacoli della scuola primaria riservandosi per fine anno uno 

spettacolo da programmare. 

Domenica  25 gennaio 2015 ci sarà l’ Open Day . 

Il Consiglio approva 

Delibera n.7 

------Punto n. 10---  

Il punto n. 10 sarà discusso nel prossimo consiglio 

-------Punto n. 11 -------Proposte progetti e attività  extracurriculari  ------- 

I consiglieri prendono visione dei seguenti progetti extracurriculari: 

- Scherma -    approvato 

- Scuola in festa-  approvato 

- La classe in gioco-  approvato 

- Gioco danza (infanzia)-  approvato 

- Invito alla danza (primaria )-   approvato 

Essendo riconosciuta la valenza didattica dei progetti esposti il Consiglio approva all’unanimità 

DELIBERA n.8 

----Punto n. 12--- Mercatino di Natale ------- definizione date ----- 

Per il mercatino di Natale il Consiglio definisce come periodo di realizzazione la settimana seguente alla 

festività dell’ Immacolata 

DELIBERA n. 9 

 



-----Punto n. 13 ----- Formazione docenti “Scuola digitale “ 

La DS come già comunicato nell’incontro precedente, stante la necessità di una formazione dei docenti 

sull’uso dei nuovi strumenti tecnologici, ha confermato l’adesione alla rete di scuole con capofila l’ITB 

Maiorana Bachelet di S. Maria A Vico . 

Il Consiglio approva all’unanimità 

DELIBERA n. 10 

La DS comunica che sempre in tema di formazione dei docenti, l’ IC Galilei di Arienzo ripropone la rete per 

le Indicazioni Nazionali a cui abbiamo aderito lo scorso anno, visto il successo ottenuto si è data l’adesione. 

Il Consiglio approva  

DELIBERA n . 11 

Esce l’ins. Cerreto 

----------Punto n. 14--------    Adeguamento POF e Regolamento d’Istituto 

Il POF e il regolamento d ‘ istituto si modificano con l’approvazione dei precedenti punti. 

Il Consiglio approva  

DELIBERA n.12 

Esce il prof. Gallo 

------Punto  n. 15  ---- VARIE ED EVENTUALI 

Per quanto riguarda il comodato d’uso gratuito degli strumenti musicali per la S.S. di primo grado, 

dopo ampia discussione, si individuano i seguenti criteri:   (durata un anno scolastico) 

1- Richiesta del genitore 

2- ISEE 

3- Anni di iscrizione nella nostra scuola 

4- Rendimento scolastico nella materia  

NB. Lo scarso rendimento determina  in automatico la revoca del comodato. Il comodato non è 

rinnovabile se non in casi eccezionali da valutarsi in C. di I.  

Delibera n. 13  

I consiglieri infine chiedono: 

- informazioni sul funzionamento e gestione delle telecamere esterne; 

-di fare richiesta all’ufficio tecnico di un controllo sulla funzionalità dei serbatoi idrici; 

-l’installazione di sbarre alle finestre dei bagni entro 15 gg.; 



-di far richiesta al Comune della certificazione antincendio; 

-di effettuare segnalazione di pericolo dei marmetti a base del balcone dell’aula dell’ ins. Caporale; 

-di prendere visione del piano di evacuazione e progetto antincendio; 

-di far posizionare strisce antiscivolo sulle scale d’accesso alla  Scuola dell’ Infanzia. 

 

Non essendovi altri punti da discutere all’o.d.g., la seduta è sciolta alle 20,00. 

 

Del che è verbale 

      

         La verbalizzante                                                                                                                 Il Presidente 

F.to  Ins.  Tramontano Irene                                                                                       F.to    Ing. Eliseo Saverio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


